

MESSAGE
Séance du Conseil général du 24 mai 2023

Objet :

Proposition : récréation des enfants



Descriptif :

Par le biais de M. Joël Grandgirard, l'UDC a présenté la proposition ci-après :

Extrait du procès-verbal de la séance du 14 décembre 2022 :

J'ai une proposition à faire : dans mes souvenirs, en hiver, on pouvait boire un chocolat chaud à la récré. On l'appréciait beaucoup. J'aurais à cœur de remettre cela sur pieds, avec l'aide des commerçants du village ainsi que de la commune. Nous pourrions faire par exemple 1 à 2 actions par année : une pomme en automne, un chocolat chaud en hiver et pourquoi pas un petit pain au printemps. Des jolis souvenirs pour nos enfants, des récréations à partager ensemble, avec des produits locaux, sains et de qualité !

Le Conseil général est invité à se prononcer quant à cette proposition.